

Know-how für Farbgestaltung und Sanierung

Firmengruppe



Moderne Fassadengestaltung ist ein wesentlicher Bestandteil zum individuellen Erscheinungsbild eines jeden Hauses oder Bauwerkes. Hierfür sind Fachbetriebe die richtigen Partner. Um einen solchen handelt es sich bei dem Malerbetrieb Persohn.

1948 gegründet, ist seit 1974 Malermeister Horst Persohn (zweite Generation) in der Verantwortung. Mit 80 solide ausgebildeten und motivierten Mitarbeitern, darunter auch Auszubildende, bietet die heutige Firmengruppe ein umfangreiches Leistungsangebot an kreativen Gestaltungen.

So kommen neben traditioneller Maler- und Tapezierarbeiten, Außen und Innenanstriche, Spachtel- und Marmorieretechniken, Spritzlackierungen, Gasbetonbeschichtungen und Wärmedämmung zur Ausführung.

Ebenso versiert sind wir in der Fugentechnik, dem Aufbringen von Kunststoffputzen, der Verarbeitung von Flachverblendern, sowie bei Beschriftungen und der Herstellung von Bauschildern.

Bodenbelagsarbeiten, Teppichreinigung und rissfreie Bodenbeschichtung werden ebenso ausgeführt, wie komplette Brand- und Wasserschadensanierungen, die Bautrocknung, sowie Algen- und Schimmelbeseitigung. Auch im Bereich des Korrosionsschutzes, der Fassadenreinigung und der Fassadenimprägnierung sind wir tätig.

Das Mitarbeiterteam wird unterstützt durch einen modernen Maschinen- und Fuhrpark, sowie CAD- und Computeranlagen mit aktueller Software. So kann der Kunde am PC-Bildschirm vorab die Wirkung der gewünschten Farbgestaltung seiner Fassade nachvollziehen.